



**ASOCIACIÓN AUTÓNOMA DEL PERSONAL ACADÉMICO  
DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO**

## **INVALUABLE LABOR DEL PERSONAL ACADÉMICO**

En el marco del periodo de aislamiento y ante las medidas preventivas a que se ha sometido la población a fin de mitigar el contagio del virus COVID-19, es menester destacar la participación firme y decidida de todos los sectores que conforman la comunidad universitaria para que la UNAM continúe con sus responsabilidades en el ámbito de las funciones sustantivas que le han sido conferidas. Es indudable que desde sus respectivas trincheras, el profesorado, el alumnado y los trabajadores han asumido responsablemente sus compromisos para que la institución no se detenga.

Particularmente, el profesorado ha enfrentado y realizado cambios sustanciales en sus estrategias de enseñanza, a partir de la comunicación con sus alumnos por medio de diferentes recursos y plataformas digitales puestos a su disposición, en estos momentos de contingencia, por la Universidad; por lo que esta Asociación Autónoma del Personal Académico de la UNAM (AAPAUNAM) expresa su más amplio reconocimiento y gratitud a los docentes por su sensible compromiso con la institución e invaluable labor en beneficio de la comunidad estudiantil.

Por tal virtud, la AAPAUNAM, por este medio, hace del conocimiento de todo el profesorado el acuerdo alcanzado con el Dr. Enrique Graue Wiechers, para refrendar el apoyo de la Universidad a toda la planta docente, garantizando su permanencia en la institución durante la contingencia, a pesar de los tiempos de vigencia contractual, para que, en su momento y con apego a las normas institucionales pueda lograr la estabilidad laboral.

**A t e n t a m e n t e**

**“El Pluralismo Ideológico, Esencia de la Universidad”  
Ciudad Universitaria, Ciudad de México, a 15 de abril de 2020**

**Quím. Bertha Rodríguez Sámano  
Secretaria General**